
TUFFCRETE®

CONCRETE STAINS / TEINTURES POUR LE BÉTON

INTERIOR AND EXTERIOR / POUR L’INTÉRIEUR ET L’EXTÉRIEUR

COLOUR-FADE RESISTANT / RÉSISTANCE À LA DÉCOLORATION

SMOOTH, DURABLE FINISH / FINI LISSE ET DURABLE

EXCELLENT SURFACE PROTECTION / EXCELLENTE PROTECTION  
DE SURFACE

WATERPROOFING 
CONCRETE STAINS 

TEINTURES HYDROFUGES 
POUR LE BÉTON
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©2020, 2023 Benjamin Moore & Co., Limited. All marks are the property of their respective owner. 
Insl-X® is manufactured by Benjamin Moore & Co. Montvale, NJ. 6/23  M2452602BF  KW 
©Benjamin Moore & Cie Limitée, 2020, 2023. Toutes les marques appartiennent à leurs détenteurs 
respectifs. Les produits Insl-XMD sont fabriqués par Benjamin Moore & Co. Montvale, NJ.

Insl-X® TuffCrete® Concrete Stains offer durability and beauty for interior and exterior,  
vertical or horizontal, masonry surfaces. These products are abrasion and colour-fade  
resistant and can be applied in one coat as a stain or in two coats for an opaque finish.

Les teintures pour béton TuffCreteMD d’Insl-XMD offrent aux surfaces de maçonnerie verticales ou  
horizontales d’intérieur et d’extérieur des résultats magnifiques et durables. Ces produits sont résistants  

à l’abrasion et à la décoloration, et peuvent être appliqués en une seule couche comme une teinture  
ou en deux couches pour obtenir un fini opaque.

*Tintable White and Clear also available. / *Le blanc à teinter et le fini clair sont aussi offerts.
Colour representations may differ slightly from actual paint. / Les couleurs illustrées peuvent différer légèrement de la peinture en contenant.

Gray Pearl
Perle Grise

Light Gray
Gris Pâle
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